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QUEST SCHOOL PARTY

Сложно спорить с общеизвестным фактом: Quest является одним из самых
раскрученных танцевальных брендов Украины, и известен даже людям, имеющим
довольно смутное представление о современных танцах как таковых. Но сегодня речь в
основном пойдет не о танцорах балета 
Quest
, а о тех, кого они воспитывают – учениках 
Quest
Dance
School
.   
Школа 
Quest
существует уже не один год, и за это время ее ученики добились многого. Воочию
убедиться в их прогрессе можно на отчетных концертах – 
Quest
School
Party
,
куда приходят друзья и родственники учеников и просто решившие поджемить танцоры.

В этом году дата вечеринки пришлась на 25 мая, состоялась она в клубе 
Forsage
. Вход осуществлялся по пригласительным, которые можно было достать или в школе,
или у самих учеников, поэтому не было случайной публики, мешающей расслабляться и
танцевать в полную силу.
Ф
ейс-контроль – хорошее настроение.
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За полчаса до выступления в клубе кипела жизнь – разминка, финальный прогон,
замечания и пожелания. Приятно, что отсутствовало «кастинговое» напряжение,
которое нередко сопровождает такие вот ученические выступления. Тогда люди,
задействованные в программе, нервничают, напрягаются, по двадцать раз подряд
прогоняют куски и впадают в панику, если что-то забывают. Наоборот, все были на
таком позитиве, что казалось, действие перенеслось на какой-то клубный курорт на
побережье. К тому же все должно было происходить в кругу, на танцполе, не отделяя
танцоров от зрителей при помощи сцены. Поэтому вместо помпезного концерта
получилась отвязная тусовка, где можно и потанцевать, и повеселиться, и пообщаться.

В качестве разогрева сгодился фристайл в кругу, где некоторые танцоры отжигали так,
что было страшно – как им потом хватит сил на выступление? Заглянули на вечеринку и
участники балетов BFF и Респект. С каждой минутой на танцполе становилось все
жарче, но круг, вступая в противоречие с законами физики, не расширялся, а сжимался.
К счастью, неподалеку отдельной тусой обосновались крамперы школы 
Quest
, и уж на них посмотреть ничего не мешало.
Когда последние приготовления были завершены, МС, которым вновь оказался
известный хореограф-постановщик и отец-основатель 
Quest
Юрий Бардаш, обьявил которую уже по счету 
Quest
School
Party
открытой и представил преподавателей: Александра 
aka
Santi
, одного из лучших ньюстайлеров Украины, Аню, королеву 
strippa
dance
, и наконец, Федора (
aka
FD
aka
Samurai
)
, приверженца крампа везде и всегда.
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После наставников настал черед учеников: сначала воспитанников Анюты – группы вмини-юбочках и цветных лосинах, а потом группы, где почти все ученицы щеголялимелкими косичками. Ученики Santi демонстративно предпочли уличные танцыизысканному вальсу, посрывав с себя бальные прикиды и отправив их в утиль. Ну оченьсимпатичная задумка! Словом, у выступавших группвсе было бы здорово, если б не провалы в энергетике: некоторые выкладывались,играли, получали удовольствие, а остальные шли по заданной программе с каменнымилицами, еще и ухитрялись сбиваться. Конечно же, никто не совершенен и любой можетсделать что-нибудь не так технически, но ни в коем случае нельзя забывать об эмоциях,которые отражает та или иная музыка и постановка под эту музыку. Так чтовпечатления остались половинчатые: посмотришь на одного – здорово, динамично,круто; на другого – добро пожаловать в шейпинг-класс.

Перед выступлением двух последних групп Бардаш решил разнообразить программу ивызвал десятерых желающих принять участие в каком-то загадочном конкурсе.Смельчаков – похлопаем школе Quest – оказалось даже больше чем нужно, и от услугнескольких человек пришлось отказаться. Суть конкурса была сформулирована так: задвадцатисекундный выход показать что-то такое, от чего зрители бызакричали-упали-были потрясены. Конечно, не все уловили великий замысел Бардаша.Большинство выходивших показали крутую технику, но, как оказалось, этого былонедостаточно, чтобы заставить отпасть зрительские челюсти. Особо запомнился вынос«подноса» с парой бокалов и, конечно же, выход рыжего Дэна.Поэтому все предсказуемо возмутились, когда Дэна отсеяли, и в следующий круг прошлитрое: Степа, Оля и Капуста, плюс – по настоянию «спонсора» конкурса Кулы – Наташа. Врезультате Оля заняла третье место (100 гривен), Наташа – второе (приз –100 $), а первое место хитрый Бардаш все-таки отдал Дэну, впридачу к сотне евро.Потом Юра добавил, что победитель уловил суть задания с первого раза – надоподдерживать контакт со зрителями, чувствовать и удивлять их, и стараться быть нетолько танцором, но и артистом. Так что блестяще прокомментировав его выход: «Я невидел, что ты сделал... Нет, видел. Ты упал. Но слышал, что тебе кричали больше всех», MCутешил всех остальных обещанием, что следующий конкурс будет не таким«придурочным», а чисто танцевальным.

После этой небольшой передышки выступила третья группа – питомцы FD. Если бможно было выставлять личный рейтинг, то они бы оказались на почетном втором месте(после «Экспертов», о которых ниже), потому что действительно порадовали. Ислаженность, и нужное настроение, и четкий, как в армии, рисунок... Когда Бардашпопытался сбить с толку Сашу Преподобного вопросом, почему это он сначала вышел сзаправленной в шорты футболкой и проделывал нелепые движения, тот дал ответ, закоторый получил бы приз лучшего КВН-щика вечера: «А, это! Перед выступлением ко мнеподошел Федя и сказал: «Выйди, станцуй как я!» Потом, после провокации Юрия, ещеодному из ребят, Яну, пришлось замутить брейкерские фишки – и снова успех, подрыв,оживление зрителей.Выступление Experts – наиболее профессиональной группы школы Quest –комментировать сложно, потому что встречаешь его каждый раз, как в первый.Станцованность, четкость, техника, эмоции – все на высоте! Да и еще, как рассказала ипродемонстрировала LeNa, уйма разных стилей: ньюстайл, c-walk, фирменный квестовский крамп, хаус... Что ж, тем, кто приедет в Харков на UDS-2, еще удастся полюбоваться на данную постановку.

После триумфального выхода «Экспертов», как и обещали, провели ужепрофесииональный танцевальный конкурс среди учеников. Из каждой группы вызвалинескольких избранных, DJ Mechanik запустил музыку, и понеслось! После того, каксудьи-преподаватели пошушукались, оказалось, что за третье место сражаются Костя иПреподобный. Еще один выход – и на руках качают довольного Костю, который за своистарания получил целых 10 гривен. Ну а финал, как и следовало ожидать, оказалсямощным – LeNa vs L-Junior (aka LevJ aka LJ).Честно говоря, сложно было решиться отдать кому-то безоговорочную победу -двигались ребята просто шикарно, даже жалко, что им отпустили всего лишь по одномувыходу. Мало, чтобы насмотреться! После паузы выяснилось, что второе место заняла LeNa, получившая 5 гривен призовых, а победителем, соответственно, L-Junior, на которого вдруг свалилось невиданное богатство в размере одной гривны или 20центов.Напоследок микрофоном завладел FD, поблагодарил всех и сказал, что причина, покоторой балет Quest не такчасто мелькает во всяких клипах и подтанцовках, это желание не маячить зафилейными частями исполнителей, а сосредоточиться на школе и вкладывать силы вучеников, отдавать им все. Вообще-то это одна из самых приятных вещей, которыедоводится слышать ученикам от своих преподавателей.На этой приятной ноте закончилась вечеринка – но не веселье! У всех желающих, средикоторых оказались и FDс Бардашем, и Santi, и много-много других дансеров, оставалось достаточно времени, чтобы выплеснуть всенакопившиеся эмоции в кругу. Ребятам было, чему радоваться – все прошло ярко итепло. Так что ловим их на слове и ждем следующую QuestSchoolParty– хорошего много не бывает! Когда баттл учеников QuestDanceSchool

завершился, iDance
удалось отловить пару финалистов и, воспользовавшись их послебаттловой
эйфорией, немного расспросить.
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iDance: Начнем с банального: сколько времени вы вообще
танцуете и сколько в школе Quest?

LeNa: Танцую? В три года уже «цыганочку» танцевала, и так
потихоньку-потихоньку... Встретила Юру, посмотрела на него,
походила, пару раз с ним позанималась. Потом у меня была учеба,
и наконец-то два года назад, я пришла в школу Quest,
потому что уже закончила институт.

L-Junior: Я танцую вообще всего полтора года, и то – хип-хоп, а
начал именно в Quest. Это не единственное место, куда
я вообще хожу...

LeNa: О, хоть что-то новенькое о тебе узнаю!

А сколько их? Десять? Двенадцать?

L-Junior: Нет, три.

А есть вообще какой-то любимый стиль? Один, несколько?

LeNa: Мне много чего нравится, начиная с балета и заканчивая
хаусом и сейчас крампом. Но иногда я на тренировках, когда
много крампую, перестаю чувствовать себя девушкой. Тогда
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возращаюсь, иду там, допустим, сальсу потанцевать, что-то такое.

И ты тоже?

L-Junior: Сальсу? Нет! *смеется* Мне очень нравится, конечно
же, крамп...и LA style. Я недавно
только начал учиться, но он очень классный, просто офигенный –
все эти лирические темы.

LeNa: Мы на самом деле терроризируем наших тренеров: «Хаус,
пожалуйста, хаус , LA, что-нибудь еще,
пожалуйста-пожалуйста»...  

Вы же у нас оба «Эксперты»? Что вы сделали, чтобы туда
попасть?

LeNa: Ничего, просто реально танцевали.

L-Junior: Я заплатил много денег Саше.

LeNa: Да, взятку дал. А я вот промолчу об этом на
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самом деле.

Наверно, целыми днями под окном у Феди с
Сашей танцевали, признайтесь!

L-Junior: Ну да, на голове стоял под окном.

LeNa: На самом деле нам повезло, потому что это
первая эксперт-группа и мы так, на халяву попали. А
вот нам говорят, что в следующем году уже будет
жесткий отбор в эксперт-группу. Мы счастливчики!

Я так понимаю, в Харькове вы тоже будете жечь?

LeNa, L-Junior *в один голос*: О да! Готовимся
сейчас. Конечно!

То есть и как команда, и по отдельности поедете?

 6 / 12



Quest School Party: вечеринка удалась!

Автор: Administrator
17.12.2012 17:37 - 

LeNa: Я думаю, да.

L-Junior: Я и по отдельности, и от своей команды, и
в двух стилях.

LeNa: О, я тоже две постановки буду танцевать! Еще
у меня есть девчонки, «Группа Здоровья», вот они
тренируются, фанатеют. Они еще молодые, но они
фанатеют от танцев.

L-Junior: Вот такие! *держит руку на полметра от
земли*

LeNa: Ну не такие! *смеется* Такие, кстати, тоже
есть. Так что с ними тоже будем танцевать, вот так
вот.

Кстати, как вам было баттлиться друг против
друга?
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LeNa: Это круто!

L-Junior: А я не люблю так.

LeNa: Не любишь? Я просто не воспринимаю баттлы,
как битву, хотя мне все говорят: да, это битва.
Особенно с людьми, с которыми тренируешься и
постоянно фристайлишь. То есть, смотришь, как он
развивается, потом смотришь на себя и наоборот,
радуешься за людей. И поэтому я это воспринимаю
как просто выйти показать то, что ты умеешь, и
второй человек показывает, что он умеет. И все, а
жюри уже смотрит.

L-Junior: Когда баттл против кого-то из другой
школы, огонек есть: «Все, сейчас покажу!» А вот
свои как-то...

LeNa: Ты мог бы меня замочить, я бы не обиделась!
Ну ты же и так замочил, вообще-то.
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Ну да, еще и рубль получил за это, предатель.

L-Junior: *смеется* Я положу его в банк, на
развитие.

И через двадцать лет ты себе купишь...шнурки!
Немного философии: у каждого своя причина, по
которой он пришел именно в Quest, но вот почему
вы здесь остаетесь, ходите на занятия, танцуете
?
Что отличает 
Quest
от остальных школ
?

LeNa: Для меня это уже практически родные люди,
потому что они для меня во многом авторитеты не
как танцоры. В смысле, как танцоры - да, но хороших
танцоров много. А вот когда человек классный, когда
у него философия та, которая совпадает с моей, и
взгляды на жизнь такие же... Поэтому я здесь и
остаюсь. Иногда хочется еще чему-то поучиться,
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может, у других танцоров, но потом, когда ты
слышишь вот это, видишь вот этих людей, они тебе
дают какие-то наставления - не только по танцам -
ты все-таки понимаешь, что это друзья.

L-Junior: Для меня у нас есть два самых классных
балета, и я хожу в Quest...и еще в один. И
там и здесь действительно есть чему научиться,
много чего черпаешь. Очень классно, когда
развиваются твои хореографы, пытаешься стараться
чем-то быть похожим на своего хореографа, и тем
самым чтобы у тебя был твой стиль. Везде есть свои
плюсы.

LeNa: Это очень сложно, но это очень важно. Нам
всегда говорят «Развивайте свой стиль!»

L-Junior: Но все равно мы будем похожи, хоть
чуть-чуть, но похожи на своего хореографа.

LeNa: Да, манера будет все равно та.
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Что ж, как вам вообще сегодняшняя пати, туса,
какие эмоции?

LeNa: Такая крутая, вообще лучшая пати! Так
заряжаешься! У меня было два месяца, когда я не
танцевала, кайф не получала от танцев вообще! Я не
знала что делать, ездила на фестивали - у меня не
получалось. К Саше подходила: «Саша, помоги мне!
Что мне делать, у меня нет удовольствия!» И сегодня
- это вообще, получила просто кайф. Ну, классная
атмосфера, потому что семья. Чувствуется вот эта
сплоченность, мне очень нравится.

L-Junior: Действительно круто было. Народ, все эти
эмоции, все так кричат, хлопают - классно. Хотелось
бы, чтоб кроме ньюстайла, у нас был еще баттл по
крампу, может, по другим стилям...чтоб еще больше
заряжать. Крамп это офигенный стиль, и если еще
будут все валить, вообще классно будет.
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